
Как рассказал нам
пресс-секретарь МУРа
Алексей Бахромеев, кар-
тина с угонами примерно
одинакова во всех округах

столицы. Исключение со-
ставляет лишь Зелено-
град, где за весь 2003 год
угнано только 194 маши-
ны. Для сравнения: в лиди-

рующем по этому показа-
телю Восточном админист-
ративном округе за двена-
дцать месяцев увели 2023
автомобиля. 

В других округах картина
мало чем отличается от
ВАО. В Южном АО - 1978
угонов, в ЗАО - 1958, в
СВАО - 1919, остальные ок-
руга «держатся» на уровне
1600 - 1700 угонов. Самый
благополучный в сравнении
с другими - СЗАО, где за
весь год угнано 1284 авто.

По словам юриста
Нины Романовской, в
соответствии с п. 9 (в)
действующих Правил
пользования жилыми
помещениями, содер-
жания жилого дома и
придомовой террито-
рии, утвержденных по-
становлением Совета
Министров РСФСР
25. 09. 85 г., не допус-
кается курение в мес-
тах общего пользова-
ния в квартирах, где
проживают несколько
нанимателей, в подъ-
ездах, холлах и на ле-
стничных клетках жи-
лого дома. Таким об-
разом, ваше наруше-
ние охватывается ст.
142 Кодекса об адми-
нистративных право-
нарушениях «Нару-
шение правил пользо-
вания жилыми поме-
щениями». За это по-
лагается штраф 50
руб.

Например, несколько лет назад Зеленоград
объявили «свободной экономической зо-
ной». Но промышленные гиганты так и не

заработали. Тогда власти города решили сделать
ставку на малые предприятия. Идею поддержало
правительство Москвы, и три года назад в Зелено-
граде было создано объединение «Технопарк», ку-
да вошли 37 малых предприятий.

- Мы отобрали успешно работающие фирмы,
которые что-то производили. Отремонтировали
одно из промышленных зданий, предоставили
этим фирмам помещение, - рассказывает дирек-
тор «Технопарка» В. Баскин. - Помогаем с рекла-
мой. Например, участвуем в крупнейшей промыш-
ленной выставке в Ганновере, где правительство
Москвы оплачивает выставочный стенд. Консуль-
тируем по разным вопросам, хотим создать мощ-
ную маркетинговую службу. Даже такая неболь-
шая помощь позволила малым предприятиям ус-
пешно увеличить производство – уже за год объ-
ем продаж увеличился втрое. Фирмы заплатили
такие налоги в казну, что уже покрыли все затра-
ты на ремонт здания. 

- А если к вам придет какой-нибудь Кулибин со
своей идеей, вы ему поможете?

- Открыть производство мы ему не поможем – у
нас на это денег не хватит, зато есть гранты прави-
тельства Москвы – по 125 тысяч рублей. Если
предложение нам понравится, то изобретатель по-
лучит эти деньги. Пусть собирает коллектив, дока-
зывает жизнеспособность своей идеи.    

- Фирмы приходят в основном с научными раз-
работками?

- Да, – продолжает разговор заместитель дире-
ктора по науке А. Селин. – Мы поняли, что для нас
более перспективны наукоемкие производства. У
нас огромный интеллектуальный потенциал – от-
личные схемотехники, инженеры, программисты.
Именно их труд и должен составлять основную
стоимость товара. Например, есть фирма «БИОС»,
она делает медицинские приборы для ультразву-
кового обследования, которые имели большой ус-
пех на международных выставках. Нам заказыва-
ют разработки партнеры из Германии, Китая. Ока-
зывается, труд наших инженеров не только деше-
вле, но и лучше.

- Вы ориентируетесь на малые предприятия?
- Нам выгодно осваивать именно малосерийные

проекты, где мы конкурентоспособны. Ищем такие
разработки, в которые промышленным гигантам
вкладывать деньги невыгодно.

- А идей у той же фирмы «БИОС», по  словам ее
директора Игоря Цыбина, достаточно...

- Не успеваем их реализовывать... Только про-
сим чиновников – не мешайте нам, а помогайте.
Ну, купите наше, а не импортное, если оно не усту-
пает по качеству. Мы и сами стараемся использо-
вать отечественные комплектующие в своих изде-
лиях. Я уверен, что наши приборы обязательно бу-
дут лучше и дешевле импортных.

Ольга МИРОНОВА
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лицом к лицу
МАЛЫМ ПРЕДПРИЯТИЯМ

ДА ХОТЬ МАЛУЮ БЫ
ПОМОЩЬ - ОТДАЧА 

БУДЕТ БОЛЬШОЙ

Л. Ильина,
Н. Красова,
А. Миль,
Н. Модестов,
П. Полынов, 
В. Прокопьев

Как же избавиться от льда? По словам Влади-
мира Моргачева, посыпав на лед реагент. Он
смягчит корку настолько, что убрать ее без труда
можно будет просто ломом и лопатой, словно
подтаявший снег. Жаль только, что его оптими-
стические прогнозы не разделяют специалисты
АТИ, упрямо утверждающие, что наилучшее дей-
ствие реагент оказывает на асфальт, освобож-
денный от малейшего следа ледового покрытия.
Именно на такой дороге наледь не образуется.

И все же почему обязанность разбрасывать
реагент возложена на дворников? Дело здесь,
оказывается, в небольшом конструктивном де-
фекте, не позволяющем пластиковым тележкам,
цепляющимся к тракторам, равномерно  разбра-
сывать свой груз. Колесики на льду прокручива-
ются.  Так что лучше делать это вручную с помо-
щью обычных дворницких тележек. Благо ДЕЗ
«Бирюлево Западное» позаботился снабдить ка-
ждого из 164 дворников соответствующим при-
способлением.

- Конечно, работы в эту зиму предстоит сде-
лать немало, - поясняет мне заместитель дире-
ктора ДЕЗа по благоустройству Александра Дя-
дюн. - Помимо основных наших обязанностей
по обеспечению жилых строений теплом и
электричеством приходится уделять немало
внимания и уборке территорий от снега. Тут мы
очень рассчитываем на три наши подрядные ор-
ганизации - ООО «Салтинг-строй», ООО «КИБ» и
ООО «Атлант-компани», которое чистит пожар-
ные проезды. Стоит упустить хоть что-нибудь, и
пиши пропало - зима шуток не прощает, она хо-
зяйка суровая.

Леонид ШИРОКОВ

В диспетчерской
дежурили:

В трудные перестроечные
времена многие квалифици-
рованные зеленоградцы ос-
тались без дела. Варианты
выхода из создавшейся ситу-
ации предлагались разные.

В такой ситуации,
советует замести-
тель директора ГУП
ЕИРЦ СВАО Алек-
сандра Ильина, за-
ключается новый до-
говор найма жилого
помещения с вашим
отцом. Для переза-

ключения договора
найма жилого поме-
щения предоставля-
ются документы, удо-
стоверяющие лич-
ность, заявление и
согласие остальных
членов семьи, пропи-
санных в этой кварти-

ре. В случае если по-
сле смерти ответст-
венного квартиро-
съемщика в квартире
остался прописан
только один человек,
лицевой счет автома-
тически переводится
на его имя.

Вот что сказал началь-
ник управления здравоох-
ранения ЗелАО Алек-
сандр Цибарев:

- Врач, который пришел
по вызову к больному, тем
более инвалиду первой

группы, обязан иметь при
себе бланки для выписки
бесплатных лекарств. В
случае необходимости об-
ращайтесь к главному вра-
чу той поликлиники, откуда
приходил по вызову доктор.

«С 1994 года я на пенсии, но про-
должаю работать по сей день. Есте-
ственно, московскую надбавку, ко-
торую в народе называют лужков-
ской, я не получал. В этом году хочу
прекратить работать. Выплатят ли
мне надбавку за эти годы?

Юрий ПАЙКИН, Зеленоград».

ЧТО ПРОШЛО - 
ТО БЕЗ НАДБАВКИ

Сотрудники пенсионного фонда Зе-
леноградского административного ок-
руга, отвечая на вопрос читателя, сооб-
щили, что как только он прекратит тру-
диться на предприятии и поставит в из-
вестность фонд, то начнет получать мос-
ковскую надбавку к пенсии. За прошлые
годы надбавка не положена.

В вашем случае работода-
тель неправ, утверждают
специалисты МГПУ «Защи-
та». Вопросы оформления и
ведения трудовых книжек
регулируются прежде всего
Трудовым кодексом РФ.

На основании записей,
внесенных в трудовую
книжку, устанавливается
трудовой стаж работника и

организации, в которых он
осуществлял свою трудо-
вую деятельность. В этом
заключается основное на-
значение трудовой книжки.

Статья 66 ТК РФ устана-
вливает, что в трудовую
книжку вносятся сведения
о работнике, о работе (да-
та приема на работу, све-
дения о переводах на дру-

гую работу, увольнении ра-
ботника и его причинах), о
награждениях работника.
Сведения же о взысканиях
(замечаниях, выговорах) в
трудовую книжку не вно-
сятся, за исключением тех
случаев, когда дисципли-
нарным взысканием явля-
ется увольнение (п. 5 пра-
вил, ч. 4 ст. 66 ТК РФ).

«У меня на улице украли сумку. Есть даже до-
кумент из милиции. Но когда я пошла восстанав-
ливать карточку ИНН в налоговую инспекцию, с
меня запросили 200 рублей. Правомерно ли это?

Вера ГЛУХОВА,
пенсионерка, СВАО».

КАРТОЧКА ИНН КАРМАН ТЯНЕТ

КТО ОТВЕТСТВЕННЫЙ КВАРТИРОСЪЕМЩИК?
«Мой дед был ответственным квартиросъемщиком. После его

смерти мы хотели перевести лицевой счет на отца, но в ДЕЗе нам
сказали, что переводить надо через управу и собрать кучу доку-
ментов (выписка из домовой книги, справка из БТИ и т.д.). Где ука-
зано, какие документы необходимы для перевода лицевого счета?

Андрей ПАНИН, СВАО».

«Мои родственники пожилые люди, да еще инвали-
ды первой группы. Врач, который приходил по вызо-
ву больных, не взял с собой бланков для выписки ре-
цептов. Пришлось нам искать врача и забирать у не-
го рецепты. Обязан ли доктор носить с собой бланки
рецептов?

Алексей ТЕЛЬНОВ, 
Зеленоград».

ВРАЧ ПРИШЕЛ К БОЛЬНОМУ. С ЧЕМ?

ТРУДОВАЯ КНИЖКА - НЕ ДОСЬЕ НА РАБОТНИКА
«Недавно я уволился с работы. Получил трудовую книжку и с удивлением уви-

дел внесенные в нее многочисленные записи. Вот я опоздал на работу на полча-
са. Вот был задержан на рабочем месте в нетрезвом состоянии. А вот без уважи-
тельных причин не выходил на работу в течение недели. Было со мной такое - ка-
юсь. Но разве подобные записи делаются в трудовых книжках?

Н. ПЕТРОВ, ЮАО».

ТЯНЕТ С ЛЕСТНИЦЫ ДЫМКОМ
«Я выхожу курить на лестничную площадку. Все соседи, кроме одной,

к этому относятся спокойно. Она пожаловалась на меня участковому. И
он сказал, чтобы я прекратила курить на лестнице, так как я нарушаю
закон, и грозился взыскать с меня штраф. Скажите, пожалуйста, какой
конкретно закон я нарушаю и какой штраф мне за это грозит.

Алла ПРОХОРОВА, САО».

Никаких нарушений за-
кона здесь нет. Как пояс-
нили нам в пресс-служ-
бе управления Мини-
стерства по налогам и
сборам РФ по г. Моск-
ве, восстановление уте-
рянной карточки ИНН
производится за счет на-
логоплательщика. Форма

и размер компенсации
оговорены законом «Об
утверждении порядка и
условий присвоения, при-
менения, а также измене-
ния ИНН и форм догово-
ров, используемых при
учете в налоговых орга-
нах юридических и физи-
ческих лиц».

А БЫЛ ЛИ СКВЕРИК?

«Напротив дома 25/33 по улице Большой Анд-
роньевской был сквер. Осенью здесь посадили
липы, разбили клумбы, а в январе все деревья
вытащили. С чем это связано?

Лидия СМИРНОВА, ЦАО».

Отвечает заместитель главы управы Таганского
района ЦАО Наталья Преснова:

- В соответствии с градостроительным планом
развития Таганского района до 2020 года, утвер-
жденным постановлением правительства Москвы
№ 912 в ноябре 2002 года, на данном земельном
участке предусмотрено строительство подземно-
го гаража с надземной частью в один-два этажа.

«Без ответа остаются пока наши обраще-
ния об установке возле станции метро
«Красногвардейская» информационных
стендов. У метро - уйма народа, множество
(даже слишком!) торговых точек. А что идет
в театрах, концертных залах, какие выставки
проводятся в музеях Москвы - неизвестно.

А. БЕЛОВА, ЮАО».

ГДЕ ПОСТАВИТЬ НАМ ЩИТЫ?
ПОДСКАЖИ, ДРУЖИЩЕ, ТЫ

Первый заместитель
главы управы района
Зябликово Владимир
Иванов сообщил «МС»:

- Учитывая, что терри-
тория у выхода из стан-
ции метро «Красногвар-
дейская» в соответст-
вии с утвержденной
дислокацией использо-
вана полностью, уста-
новка дополнительных
информационных щи-
тов не представляется
возможной. В то же вре-

мя такие щиты - около
двухсот - есть на дворо-
вых территориях. И мы
будем рекомендовать
заинтересованным ор-
ганизациям использо-
вать щиты во дворах
для информирования о
культурно-массовых ме-
роприятиях. Мы в упра-
ве готовы рассмотреть
и предложения жителей
- где и как лучше орга-
низовать информацию
населения.

«Я живу в Южном округе Москвы. Слышал, что у
нас самое большое число угнанного автотранспорта.
Так ли это?

Леонид ГЛАДКИЙ».

ОКРУГА ДРУГ ДРУГУ 
НЕ УСТУПЯТ. ПО ЧИСЛУ УГОНОВ

ДОМ ПОД СНОС НЕ ПОПАДАЕТ
«Когда будут сносить дом № 94 по Ленинградскому

шоссе?
Татьяна ПЕТРОВСКАЯ, САО».

Как сообщил «МС» сотрудник управления строитель-
ства префектуры САО Олег Кузеев, программой сноса
ветхих пятиэтажек до 2010 года предполагается сносить
дома по Ленинградскому шоссе начиная с № 108. Таким
образом, дом № 94 в эту программу пока не попадает.
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НАША НИША?


